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■9 月 3 日 班長会 
■幹線道路清掃、お疲れ様でした 
■わが町の野球チーム endless 
 市民野球大会（シニア） 優勝！ 
■第２回ふれあいどおり作品展 
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■幹線道路清掃（９月４日） 

 ７～８月の酷暑が過ぎ去りやや曇りのある穏やかな晴れ模様、窓全開で

寝て過ごすには丁度よさそうですが、身体を動かすと汗ばむような気温。幹線

道路清掃にご参加頂いた皆さんの背中には汗が滲んでいました。ご協力ほん

とうにありがとうございました。おかげ様で町が綺麗になりました。過ごしやすい

季節にはいりますので、日中の散歩が楽しみですね。 

 幹線道路清掃の前に佐倉市による草刈りが行われるように佐倉市と日程

調整を行っていますが、今回は佐倉市から業者への連絡間違いがあり、下草

が茂っている状況での清掃活動となりました。参加頂いた皆さんも少なからず

動揺があったかと思います。この点は更に徹底して確認していくことにします。

例年とは違うスタートとなりましたが、経験豊富なベテランの参加者は手慣れ

た様子で車道側の草をばっさばっさと刈り取り、後続の方が熊手や竹ぼうきで

ささっと除けていく様子などが見られました。さすがです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

概ね清掃が終わると、ごみ袋の回収作業が始まります。総務の面々が中

心となり、各班の清掃を終えてお手伝い頂ける班長さんが、トラックで町内を 

巡回し、各所にまとめられてい

るゴミ袋を１時間ほど掛けて回

収しました。今回も沢山のゴミ

袋が集まりました。見方を変え

ればこれだけの清掃作業が行

われたことを示しています。こち

らは数日内に佐倉市で回収さ

れる予定です。皆様のご協力

にあらためて感謝を申し上げま

す。ありがとうございました。

（広報） 

■班長会（9 月 3 日） 

１．町会長挨拶（中野町会長） 

 一町会員より、回覧板遅延に対する不満と班長各位へ奮起を求める通報

がありました。そこで「班長ってなんだろう？」についてお話ししたいと思います。 

私たちは大きな行事の中止を話し合いで決議してきました。中止が決まったら

役割が消滅したかのような錯覚になりそうですが代替行事が企画され、7・8

月に開催、9 月にも班長さん方には「お手伝いのお願い」をしている通り来週

実施予定です。ご協力をお願いいたします。 

私たちには、第一に自分の生活があり、班長業務(例えば回覧板)・係の役

割はそれを脅かすものではありません。ご自分の都合によってはご家族、次期

班長さん、ご近所の方など出来る範囲で調整して班内の融和を念頭に対応

していただきたく思います。 

8 月末の親子ふれあいキャンプで、私は子供たちと共にふれあい通りを歩い

てクロスワードゲームをした際に、「公園で行われる夏の一大イベントは何?」と

か、「秋にグランドで行われる一大イベントは何?」などの設問に答えを見出し

得ない子供たちが多いことに衝撃を覚えました。「班長ってなんだろう、改めて

考えましょう」 

２．子供会からのお知らせ（鈴木会長） 

 9 月 18 日（日）廃品回収を予定しています。子供会の活動費となりま

すのでご協力をお願い致します。 

３．まちづくり委員会からのお知らせ（萩庭会長） 

 公園清掃は暑い時期を避けて夏場は活動を休止しています。健康体操と

健康麻雀は感染防止対策を行いつつ開催しています。グランドトイレの設

置、順調に進んでおり、間もなく完成の予定です。9 月 11 日、ふれあい通り

展示会を予定しています。ご協力お願いします。 

４．防災防犯委員会（見上会長） 

 毎週土曜日 18 時からパトロールを行っています。9 月 4 日、防災防犯連

絡会を予定しています。春の防災訓練時に行ったアンケートのお礼を班長さ

んへお渡ししています。お手数ですが配布をお願い致します。 

５．会館・ふれあい通りの清掃当番など 

 会館・ふれあい通りの清掃は当番表に従って対応をお願い致します。9 月 4

日、幹線道路清掃、予定通り行います。持ち場の清掃が終わりましたらはら

トピアまで報告お願い致します。例年は幹線道路清掃の前に業者による草

刈りが行われますが、市役所の手違いで今回は草刈りが後になります。 

６．その他 

・南志津地区社協による敬老事業、今年度も『77・88・90・100 歳』の方

に 9 月半ば頃に福祉委員さんにより記念品が配布される予定です。 

・はら公園の遊具、間もなく設置工事が始まるとのことです。 

７．今後の予定 

次月班長会 10 月 1 日（土）19 時 

■わが町の野球チーム「endless」 市民野球大会（シニア） 優勝！ 

令和４年度春季市民野球大会（主催：佐倉市）において、わが町の

野球チーム「endless」が優勝を果たしたとの吉報が届きました。６月の大会

でしたが情報キャッチが遅く、ご紹介が遅れました。すみません。 

 大会は 5 月 18 日に開幕、初戦を大勝し勢いに乗りました。2 回戦と準決

勝は接戦の好ゲームを勝ち取り勝負強さを示しました。決勝戦は 6 月 5 日、 

長嶋茂雄記念岩名球

場、強豪「ゴリラ」との対

戦となりました。結果は

これまでの勢いそのまま

に 5 対 1 での快勝でし

たが、点差以上の大熱

戦で、この一戦でも勝

負強さを示しました。右

の写真は優勝直後に

記念に撮影されたもの

をお借りしました。皆さ

んとても良い表情されて

いますね。おめでとうご

ざいました。 

わが町には３つの野球

チームがあります。社会

人の「キングスターズ」と

「endless」、少年野球

の「ツインズ」。歴史的に

は「キングスターズ」「ツイ

ンズ（前進のスターズ含

む）」が古くから存在し、

「endless」は平成 10 

年の結成です。「endless」の部員は 25 名ですが、シニア大会のエントリー

に年齢規定があり、「キングスターズ」から 2 名が合同として参加しています。

取材のためグランドを尋ねた 9 月 4 日は「endless」vs「キングスターズ」の交 

流戦が行われていました。両方

応援するしかないですね。３つの

野球チームは町会行事の運動

会（コース作成、競技進行）

盆踊り大会（模擬店出店、警

備誘導）を担って頂いています。

行事再開の折にはお力添えをお

願いしたいです。（広報） 

TOTOバスクリエイトシニア 2

endless 11 3

3

ラッキーストーンズ 3 5

千葉パイレーツ・シニア 10

2

フジクラ 6 優勝

TEAM郷里 3

8

ゴリラ（シニア） 4

1

佐倉クラブ 24

6

男塾 0

親子ふれあいキャンプで子ども達と作成した
鯉のぼりをふれあい通り作品展へ出品 
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↑ イス（親子ふれあいキャンプ） 

 親子ふれあいキャンプで作成した

イス、お二人に出品して頂きまし

た。恥ずかしがってなかなか出品し

て頂けないのですが、勇気を出して

出品して頂きありがとうございます。 

← 彦一凧（タイトル：赤とんぼ） 

親子ふれあいキャンプで作成した彦

一凧。この季節に相応しい作品です

ね。凧の全面を使った構図も、おぼ

ろな色合いも素敵です。 

彦一凧（タイトル：碧羅の天）→ 

昨冬に作成した作品です。筆は娘

に担当して貰いました。「鬼滅の刃」

次作「刀鍛冶の里」編は来春 TV

放送の予定（らしいです） 

↓ 書を楽しむ会の皆さんの作品 

 

 

 

 

 

 

 

↓ 落書きボードの様子 

出だしはなかなか描いて貰えず。

ひとり２人書き出すとあっという間

にスペースはなくなりました。自由に

落書きできる場所ってないですか

ら、みんな楽しそうに描いているの

が印象的でした。 

■併設行事「手作りアートとファーマーズマーケット」 

 展示会に合わせて

社協さんが併設行事

を開催。集客に貢献

頂きました。展示販

売可能なフリマにも

手作り作品が多数

出品して頂きました。 

午後からはワークショップを開催、手作りアートの作成を楽しみました。 

■おわりに 

 第 2 回ふれあい通り作品展は無事に終了することができました。心のふれあ

いが大事だなとあらためて実感できた行事でした。また、昨年度の作品展を

見て、今年度参加して頂いた方が 3 名おられました。はらにはまだまだ隠れた

逸材が潜んでいると感じました。来年、再来年と継続することで作品展は更

に素敵な行事になると思いました。ご参加の皆さん、運営の皆さん、ご協力

ありがとうございました。次回が楽しみです。（まちづくり） 

■子供会からのお願い 
資源回収の収益は子供会の活動資金となります。 

実施日：毎月第 3 日曜日（雨天決行です） 

・紙類、ダンボール、牛乳パック、布類は通常のゴミ置き場 

・アルミ缶は 9 時に「はらトピア」   

（スチール缶とビンは回収できませんので入れない様にお願いします） 

佐倉市が行う回収も資源回収ですが、子供会の資金とはなりません。 

是非とも子供会へのご協力をお願い致します。 

8 月の収益は 19,080 円でした。 

ご協力ありがとうございました！！ 

■第 2 回ふれあい通り作品展（9 月 11 日） 

朝方やや曇り、昼頃には快晴で少し暑さを感じるが心地よい秋晴れの日、

昨年に続き「第 2 回ふれあい通り作品展」が開催されました。2 回目というこ

とで皆さんの関心はどれくらいかなと、心配しながらの準備でした。「はららしくの

んびりやりましょう」という言葉に助けられ、前日準備を整えました。最終的に

は沢山の出品を頂くことができ、多様な作品が並ぶ良い作品展となりました。

出展者のご協力に感謝申し上げます。 

← 「森の動物と仲間」 

陶芸作品です。昨年と同じテーマで

すが、グレードアップして出品して頂きま

した。一つ一つ丁寧に作られており、切

り株に集まっている様子がとても可愛ら

しい作品です。 

「因幡の白兎」 → 

童話「因幡の白兎」の一こまです。

下絵書きから着色までをデザインソフト

「Photoshop」で作成されたとのこと。

童話集の挿絵かなと見紛うような出

来栄えです。また新たにはらの逸材を

発見したと思いました。 

← トールペイント 

 図案を板にトレースした

後、丸筆や平筆を使用

して専用の絵具で塗り絵

をするイメージで作成する

とのこと。陰影やグラデー

ション、ひな鳥の綿毛など

の質感はとても繊細に描

かれていました。 

↓ 趣味のアニオタコレクション 

「名探偵コナン」のグッズコレクションです。作品をお持ちいただいた時は「このよ

うな作品で良いのでしょうか」と少し遠慮がちな面持ちでしたが、お話をお聞き

すると、本当に大好きなご様子でまだ家にあるとのことでしたので数点追加し

て頂きました。子ども達に大好評でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↓ いちょう並木 

 わが町自慢のいちょう並木の

写真です。昨年に続きご出

品頂きました。ふれあい通りの

様子を数多く撮影されてお

り、厳選の 1 枚です。 

 

 

 

↑ 習字 ２点 

左 金子みすゞの詩、右 小林一茶の句。

筆は言うまでもなく、背景画が素敵です

ね。背景画から言葉のイメージが膨らむ感

じがしました。読み手のイメージは多様です

から、敢えて抽象的な背景画なのでしょう。 

 

 

 

 

 

 

ふれあい通りの花壇 → 

 ふれあい通りに点在する花壇 

5 点。花壇を管理するふれあい通り部会からの出品です。これも作品として

出品してよいのかなと事前に相談がありました。部会の皆さんが丹精込めて

維持管理されていることをよく知っていますので、拒む理由などあるはずもな

く。ふれあい通り作品展にこそ相応しい作品だと思います。 

↑ 毛ばりアート 

私も子供の頃に「釣りキチ三平」を見

て、マネごとで毛ばりを作ったことを思い

出しました。1 点 1 点は実用的で本格

的な毛ばりです。綺麗に並べて飾るとも

はや芸術作品ですね。 


